

Anfrage in der **Fragestunde** an Herrn Stadtrat Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüscher, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **16. Oktober 2014** von Gemeinderat Berno Mogel

Sehr geehrter Herr  
Stadtrat  
Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüscher  
Rathaus  
8011 Graz

Graz, am 14.10.2014

Betreff: Toilette am Kaiser-Josef-Platz  
**Fragestunde**

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

Wiederkehrend wird von Grazer Bürgern aber auch von Touristen kritisiert, dass es am stark frequentierten Kaiser-Josef-Platz bisher keine öffentliche Toilette gibt. Zum gegenwärtigen Zeitpunkt sind Besucher des Platzes und Kunden des Bauernmarktes gezwungen, die Toiletten der angrenzenden Lokale zu benutzen. Nun gibt es einige gute Beispiele in anderen europäischen Städten, die auch in Graz umgesetzt werden könnten.

Beispielgebend seien die Städte Bremen und Prag erwähnt, wo öffentliche Toiletten in Litfaßsäulen integriert wurden und somit zweierlei Nutzen haben. Auch in Graz wäre in Zusammenarbeit mit dem städtischen Werbeunternehmen Ankünder ein solches Projekt denkbar.

Ich stelle Ihnen, sehr geehrter Herr Stadtrat, somit namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

**Anfrage**

gem. § 16a der GO des Gemeinderates  
der Landeshauptstadt Graz:

**Sind Sie bereit, als Beteiligungsreferent der Stadt Graz mit dem Ankünder betreffend die Umsetzung eines solchen Pilotprojekts am Kaiser-Josef-Platz in Kontakt zu treten und dem Gemeinderat in seiner nächsten Sitzung darüber zu berichten?**